

Museo cubano de Bellas Artes presentará muestra sobre Juegos Olímpicos



La Habana, 21 jul (RHC) El Museo Nacional de Bellas Artes inaugurará mañana viernes la muestra *Mens sana in corpore sano. Deporte en la antigüedad*, con motivo de las Olimpiadas de Río de Janeiro 2016.

La exposición tiene como objetivo fundamental patentizar la trascendencia de la ejercitación física para el hombre en la Grecia antigua.

ocupará la Sala Transitoria del Edificio de Arte Universal con piezas de cerámica, esculturas de pequeño y mediano formato pertenecientes a la colección Conde de Lagunillas, con seis décadas de existencia.

Dos monedas facilitadas por el Museo Nacional de Numismática en representación de cómo se practicaba cada deporte en aquella época y sus variadas disciplinas (algunas todavía en la nómina de las competencias actuales), completan esta interesante muestra durante la etapa estival.

En la antigua Grecia se le confería gran importancia a las prácticas deportivas ya que desde edades tempranas se educaba a los niños en la ejercitación física para tener una mejor calidad de vida.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/100606-museo-cubano-de-bellas-artes-presentara-muestra-sobre-juegos-olimpicos>



Radio Habana Cuba